
長野県
な が の け ん

からの お願
ね が

い 

「自分
じ ぶ ん

や 大切
たいせつ

な 人
ひと

の 命
いのち

を 守
まも

って ください」 

今
いま

、長野県
な が の け ん

では 新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

感染症
かんせんしょう

（COVID-19）に 感染
かんせん

した 人
ひと

が とても 増
ふ

えて います。 

感染
かんせん

した 人
ひと

が 増
ふ

えて、病 院
びょういん

に 行
い

ったり 入 院
にゅういん

したり しなければ ならない 人
ひと

たちが、病 院
びょういん

に 行
い

っ

たり 入 院
にゅういん

したり することが できなく なって います。 

自分
じ ぶ ん

や 大切
たいせつ

な 人
ひと

の 命
いのち

を 守
まも

る ために、 次
つぎ

の ことに とても 気
き

を つけて ください。 

 

いつも 気
き

を つけて ください 

◆他
ほか

の 人
ひと

と 会
あ

う 数
かず

を 少
すく

なくして ください 

◆年
とし

を 取
と

った 人
ひと

や 基礎
き そ

疾患
しっかん

が ある 人
ひと

など※ は できるだけ 出
で

かけないでください 

※例
たと

えば、65歳
さい

以上
いじょう

の 人
ひと

、糖 尿 病
とうにょうびょう

、高血圧
こうけつあつ

、心
しん

不全
ふ ぜ ん

、呼吸器
こ き ゅ う き

疾患
しっかん

（COPD など）の 人
ひと

、透析
とうせき

を  

受
う

けて いる 人
ひと

、とても 太
ふと

って いる 人
ひと

など です。 

◆換気
か ん き

〈=空気
く う き

を入
い

れ替
か

えること〉が できない ところ、たくさんの 人
ひと

が いる ところ、 

他
ほか

の 人
ひと

と 近
ちか

くで 話
はな

す ところには 行
い

かないで ください 

◆まめに 手
て

を 洗
あら

ったり、手
て

と 指
ゆび

を 消
しょう

毒
どく

したり して ください 

◆具
ぐ

合
あい

が 悪
わる

い 時
とき

は 10 日間
と お か か ん

、外
そと

に 出
で

ないで ください 

具合
ぐ あ い

が 悪
わる

い ときは 10 日間
と お か か ん

 出
で

かけないで、いつも 行
い

く 病 院
びょういん

に 電話
で ん わ

を して ください。 

電話
で ん わ

を してから 病 院
びょういん

に 行
い

って ください 。 

いつも 行
い

く 病 院
びょういん

が ない 人
ひと

や 外
がい

国
こく

語
ご

で 相
そう

談
だん

したい 人
ひと

は TEL 0120-691-792 に 

電話
で ん わ

を して ください。（24時間
じ か ん

、外国語
が い こ く ご

で 相談
そうだん

する ことが できます。） 

 

 

特
とく

に 気
き

を つけて ください 

１ たくさんの 人
ひと

・長
なが

い 時間
じ か ん

、食
た

べたり 飲
の

んだり しない 

たくさんの 人
ひと

と 食
た

べたり 飲
の

んだり しないで ください。他
ほか

の 人
ひと

と 長
なが

い 時間
じ か ん

 食
た

べたり 

 飲
の

んだり する ことも しないで ください。他
ほか

の 人
ひと

と いっしょに 食
た

べたり 飲
の

んだり 

 する ときは、人
ひと

と 人
ひと

の 間
あいだ

を 空
あ

けて ください。 

 

２ 感染
かんせん

した 人
ひと

が 多
おお

い 地域
ち い き

へ 行
い

ったり 来
き

たり しない 

    栃木県
と ち ぎ け ん

、埼玉県
さいたまけん

、千葉県
ち ば け ん

、東京都
とうきょうと

、神奈川県
か な が わ け ん

、岐阜県
ぎ ふ け ん

、愛知県
あ い ち け ん

、京都府
き ょ う と ふ

、大阪府
お お さ か ふ

、 

兵庫県
ひょうごけん

、福岡県
ふくおかけん

 など 

もし、感染
かんせん

した 人
ひと

が 多
おお

い 地域
ち い き

に 行
い

ったり 来
き

たり した時
とき

は、長野県
な が の け ん

に 帰
かえ

って きた後
あと

、 

年
とし

を 取
と

った 人
ひと

や 病気
びょうき

が ある人
ひと

とは 会
あ

わないで、自分
じ ぶ ん

の 健康
けんこう

を よく チェック
ち ぇ っ く

して 

ください。 

やさしい日本語 



３ 長野県
な が の け ん

へ 来る
く る

 人
ひと

へ 

長野県
な が の け ん

に 来
く

る ２ 週
しゅう

間
かん

前
まえ

から たくさんの 人
ひと

と 食
た

べたり 飲
の

んだり しないで ください。 

他
ほか

の 人
ひと

と 長
なが

い 時間
じ か ん

 食
た

べたり 飲
の

んだり する ことも しないで ください。 

長野県
な が の け ん

に 来
く

る 10 日
と お か

前
まえ

から 健康
けんこう

を よく チェック
ち ぇ っ く

して、長野県
な が の け ん

に 来
く

る 日
ひ

までに 

具
ぐ

合
あい

が 悪
わる

く なったら、長
なが

野
の

県
けん

に 来
こ

ないで ください。 

住
す

んで いる 地域
ち い き

の 新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

感染症
かんせんしょう

に 感染
かんせん

しない、感染
かんせん

させない ための 

お願
ねが

い を見
み

て、長野県
な が の け ん

に 来
き

ても いいのか よく 考
かんが

えて ください。 

長野県
な が の け ん

で 他
ほか

の 人
ひと

と 食
た

べたり 飲
の

んだり する ときや、同
おな

じ 家
いえ

や 車
くるま

の 中
なか

に いる 

ときは 特
とく

に 気
き

をつけて ください。 

 

４ 年
とし

を 取
と

った 人
ひと

や 病気
びょうき

の ある人
ひと

と 同
おな

じ 家
いえ

に 住
す

んで いる 人
ひと

へ 

みんなが 手
て

で さわる ものを 消 毒
しょうどく

して ください。 

家
いえ

の 中でも マスク
ま す く

を 着
つ

けて ください。 

 

５ 観光
かんこう

や イベント
い べ ん と

に ついて 

感染
かんせん

した 人
ひと

が 多
おお

い 地域
ち い き

の 客
きゃく

を あまり 呼
よ

ばない ように してください。 

大
おお

きい イベント
い べ ん と

を する ときは、まず 長野県
な が の け ん

に 相談
そうだん

して ください。 

感染
かんせん

しない、感染
かんせん

させない ために どうすれば いいか 考
かんが

えて、感染
かんせん

したり、 

感染
かんせん

させたり して しまう かもしれない ときは、イベント
い べ ん と

を しないで ください。 

小
ちい

さい イベント
い べ ん と

を する ときも、イベント
い べ ん と

を して いいか よく 考
かんが

えてください。 

 

６ 差別
さ べ つ

をしない 

誰
だれ

でも 新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

感染症
かんせんしょう

に 感染
かんせん

するかも しれません。 

感染
かんせん

した 人
ひと

や その家族
か ぞ く

、病 院
びょういん

で 働
はたら

く 人
ひと

、他
ほか

の 地域
ち い き

の 人
ひと

を 差別
さ べ つ

しない でください。 

 


